



FDP: Mehr für Radler tun

Ulm. Nach Ansicht der Ulmer FDP-Fraktion hat die Stadt bei den allermeisten öffentlichen und privaten Bauvorhaben die Belange von Radfahrern „sträflich vernachlässigt“. Ein Beispiel sei die Neue Mitte. Deshalb schlagen die FDP-Stadträte vor, dass die Stadt künftig bei allen Planungen auch das Aktionsbündnis „Fahr Rad in Ulm“ einschaltet – um „unbefriedigende Situationen und Fehlplanungen“ künftig zu vermeiden.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle

Verlag : SÜDWEST PRESSE, Ulm
Publikation : SÜDWEST PRESSE - Schwäbische Donauzeitung, Ulm - Stadt
Ausgabe : Nr.181
Datum : Dienstag, den 07. August 2012
Seite : Nr.17